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たいし 議会だより

　コロナ危機は、社会的に弱い立場に
置かれた方を直撃しました。かつてな
い体験を通じて、政治のあり方を「変
えたい」という模索が広がっています。
弱肉強食の新自由主義では、命も暮ら
しも守れません。今年こそ、政治を変え、
希望ある未来を掴み取りましょう。
　今年もよろしくお願いします。

　旧年中は皆様より、暖かいご支援を
賜り、議員としてようやく1年が過ぎ
ました。本当にありがとうございます。
　本年も引き続き、感染予防を徹底し、
素晴らしい街づくりを目指し、「大衆と
ともに」との立党精神を胸に、さらに
飛躍の年にしてまいります。皆様のご
健康、ご多幸をお祈り申し上げます。

　謹んで新春をお祝い申し上げます。
　皆様とご一緒に、新年が「疫病退散」
「無病息災」であることと、一日も早く
平穏な生活に戻ることを心より祈念致
しております。また、気持ち新たにチャ
レンジ・トライしてまいりますので、
皆様のより一層のご指導・ご支援をお
願い申し上げます。

　戦後77年を迎え、先の大戦は風化の
一途を辿り、戦争を知らない人が多く
なりました。昨年は新型コロナ感染症
に翻弄され、住民の命と経済を守る為、
全力を挙げた年でした。又、国を取り
巻く状況は、大戦が瞬時におこる危機
を孕んでいます。まさに内憂外患。
　今年も本町の為に頑張ります。

　昨年同様に新型コロナウイルス感染
症対策などで普段の日常生活が取り戻
せないなか、本年も幕をあけました。
コロナの終息を願い皆様がより健やか
で元気で明るく暮らしていけるように
皆様と共に活動していきます。
　「一意専心働く凡人は気の多い秀才
より役に立つ」

　今年は、太子町内を歩き回る1年と
します。これからも新型コロナとの生
活が続くので、自分の免疫力等の防御
力を生かし、萎縮し過ぎずに暮らしま
しょう。皆さんも運動不足の解消に、
外に出て日差しを浴びましょう。私は
いつでも会いに行きます。寒い日が続
きます、お体ご自愛下さい。

　壬寅（みずのえとら）の年を健やか
にお迎えのこととお慶び申し上げま
す。冬が厳しいほど春の芽吹きは生命
力に溢れ、華々しく生まれる年になる
と言われています。コロナ禍の収まら
ない今、不安を抱く皆さんに寄り添い
歩調を合わせ、将来の太子町の道筋を
覚悟をもって本年も示していきます。
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2022年　謹賀新年　太子町議会
（議席順）

　COP26は「グラスゴー気候合意」
を採択しました。日本共産党は、思い
切ったCO₂削減で地球温暖化を食い止
める『気候危機を打開する2030戦略』
を発表しました。将来の世代に豊かな
自然環境を引き継ぎ、いつまでも住み
続けられる太子町づくりにみなさまと
共にがんばります。

謹んで初春のお慶びを申し上げます。
　コロナ禍の中、新年を迎え、太子町は、
昨年同様感染症対策に努力してまいり
ます。本年７月には待望の生涯学習施
設（図書館）が完成します。又、同じ
くして参議院選挙もあります。愛され
る議員をめざし頑張ります。本年も宜
しくお願い致します。

　あけましておめでとうございます。
　住民の皆様の代表として、その付託
と信頼に応えるため、何が住民に対し
てベストかを考えながら、議員活動に
がんばります。
　皆様のより一層のご指導をお願いし
ます。
　本年もよろしくお願いします。
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新しい議会構成決まる
　令和３年11月30日に第４回定例会が招集されました。開会日の本会議で、正副議長の選挙、常任委員会、議会運営委
員会などの各委員の選任が行われました。
（※12月議会の審議結果などは、２月広報の『議会だより』でお知らせします。）

　住民の皆さまにおかれましては、町議会活動に対しまして、常日頃より格別のご理解とご協力を賜り、厚くお
礼申し上げます。
　私たちは、昨年11月30日の定例会におきまして、議長、副議長、監査委員（留任）に就任いたしました。誠に
光栄でありますとともに、責任の重さに身の引き締まる思いでございます。
　また、新型コロナウイルス感染症対策にご尽力いただいております医療従事者の皆さまに改めて感謝を申し上
げますとともに、感染されました方の１日も早いご快復を心よりご祈念申し上げます。
　さて、未だ新型コロナウイルス感染症の収束の兆しが見えない中ではございますが、昨年は、万全の感染症対
策を講じた上で、聖徳太子没後1400年の節目を記念した様々な事業が実施され、なかでも11月には、クラウドファ
ンディングによって近鉄上ノ太子駅前に聖徳太子像が建立されました。住民の皆さまはもとより、本町を訪れる
観光客の方々にも末永く愛されるシンボルとなりますことを心より願っております。
　また、本年７月には、役場東側に「（仮称）太子町生涯学習センター」の開館を予定しておりますので、完成を
楽しみにお待ち頂ければ幸いです。
　最後になりましたが、住民の皆さまの代表として、議員一同、これからも町政の発展に邁進していく所存でご
ざいますので、今後とも、皆さま方のなお一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。

議長（第47代）
辻本　　馨

副議長
西田いく子

監査委員
中村　直幸

会派構成
　「会派」とは、議会内に設置された議員の主義主張を同じくする同志的集合体のことをいいます。議長に対して届
け出を提出し、認定されます。会派には、公費として政務活動費（一人あたり月額１万円）が交付され、政策の研
究に使われます。
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常任委員会

特別委員会

議会運営委員会

派遣議員

総務まちづくり常任委員会
政策総務部（秘書政策課・総務財政課・
税務課・住民人権課・自治防災課）、
まちづくり推進部（観光産業課・地
域整備課・環境農林課）、会計課、議
会事務局に関する事項

予算常任委員会
一般会計の予算（補正予算も含む）
に関する事項

広報特別委員会 観光拠点整備特別委員会
生涯学習施設建設調査
　　　　　　特別委員会

決算常任委員会
一般会計の決算に関する事項

福祉文教常任委員会
健康福祉部（子育て支援課・福祉介
護課・いきいき健康課・保険医療課）、
教育委員会（教育総務課〔学務指導・
給食センター〕・生涯学習課）に関す
る事項

議会の円滑な運営と、能率的な議事
進行のために設置。
議長の諮問に応じ、会期の決定、議
事日程、議案などの審議方法、議会
関係例規の制定・改廃など議会の運
営に関して協議

南河内環境事業組合

山　田　　強

大阪府後期高齢者医療
　　　　　　　　広域連合
辻　本　　馨

委員長 山 田 　　強
副委員長 建 石 良 明
委員 斧 田 秀 明

西 田 いく子
藤 井 千代美
辻 本 ひろゆき
村 井 浩 二
中 村 直 幸
森 田 忠 彦

委員長 森 田 忠 彦
副委員長 藤 井 千代美
委員 斧 田 秀 明

建 石 良 明
西 田 いく子
辻 本 ひろゆき
村 井 浩 二
中 村 直 幸
山 田 　 強

委員長 中 村 直 幸
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西 田 いく子
藤 井 千代美
辻 本 ひろゆき
村 井 浩 二
森 田 忠 彦
山 田 　　強

委員長 西 田 いく子
副委員長 辻 本 ひろゆき
委員 斧 田 秀 明

建 石 良 明
藤 井 千代美
村 井 浩 二
森 田 忠 彦
山 田 　　強

委員長 村 井 浩 二
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委員長 西 田 いく子
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辻 本 ひろゆき
中 村 直 幸
森 田 忠 彦
辻 本 　 馨

委員長 山 田 　 強
副委員長 辻 本 ひろゆき
委員 斧 田 秀 明

建 石 良 明
西 田 いく子
藤 井 千代美
村 井 浩 二
中 村 直 幸
森 田 忠 彦
辻 本 　 馨

委員長 中 村 直 幸
副委員長 藤 井 千代美
委員 斧 田 秀 明

建 石 良 明
西 田 いく子
辻 本 ひろゆき
村 井 浩 二
森 田 忠 彦
山 田 　 強
辻 本 　 馨
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町村議会議長全国大会

表　彰

　11月26日、明治記念館において『第65回　町村議会議長全国大会』が、各都道府県町
村議会議長会の役員258名の参加で開催されました。大会には岸田内閣総理大臣をはじ
め、多数の国会議員が来賓としてお越しいただきました。
　私は「令和４年度の国の予算案の決定に向けて、新型コロナウイルス感染症対策をは
じめ、深刻化している議員のなり手不足などの諸課題に対する環境整備、災害からの復
旧支援や災害対策の確立、まち・ひと・しごと創生
事業費１兆円の継続と拡充、デジタル化社会や脱炭

素社会の実現に向けた取組の強化、農林水産業の振興、国土強靱化を含めた社
会資本の整備促進など」をまとめた要望書の提案理由を提案担当者として読み
上げ、満場一致で決定されました。その日のうちに政府・国会・政党幹部に対
して、要望活動がなされました。また、大会終了後に全国研修会も開催され、
全国の町村議長の方々と親交を深めました。（村井 浩二）

　村井議員は、今回、太子町議会の役員改選で、
議長を退くことになり同時に理事も退任となり
ました。町村議会議長全国大会まで理事職を務
めた功績を称え、町村議会議長会より、『感謝状』
が村井議員に贈られました。

議会のうごき

各種委員・協議会等委員

「感謝状」を授与される村井議員

全国から集まった町村議会議長会役員
（明治記念館）

都計審・農振整促協 ゴルフ場環境保全協議会 民生委員推薦会

斧田　秀明 辻本　ひろゆき 斧田　秀明

村井　浩二 森田　忠彦 国民健康保険運営協議会

中村　直幸 交通事故をなくす運動推進協 建石　良明

介護保険事業計画推進 藤井千代美 西田いく子

建石　良明 辻本　ひろゆき 健康づくり推進会議

人権尊重のまちづくり審議会 村井　浩二 藤井千代美

斧田　秀明 辻本　　馨 表彰審査会

献血推進協議会 観光まちづくりビジョン策定
検討委員会

中村　直幸

辻本　ひろゆき 人権協会

山田　　強 建石　良明 辻本　　馨

空家等対策協議会 西田いく子 学校給食運営委員会

村井　浩二 山田　　強 藤井千代美


